

Rumänien 2019

Erfahrungsbericht von Jette S. und Alina K.

Am Sonntag den 14.07.19 sind wir nach Rumänien geflogen. Hier leben wir für zwei Wochen in einer Gastfamilie. Insgesamt sind wir 12 deutsche und 12 rumänische Kinder, die an der Multi teilnehmen.

Am Anfang waren wir sehr schüchtern, doch nach und nach haben wir uns an unsere Gastfamilie gewöhnt und sehr gut eingelebt. Außerdem sind unsere Gastschwestern und unsere Gasteltern sehr nett und kümmern sich sehr gut um uns.

Wir nehmen jeden Tag an dem, von den rumänischen Lehrern gestalteten, Programm teil. Das Programm findet von 9:00 Uhr bis 13:00 Uhr statt. Dies gestaltet sich sehr abwechslungsreich und beinhaltet sowohl sportliche als auch kulturelle Aktivitäten. Wir haben bisher schon viel über rumänische Kultur gelernt. Am Freitag den 19.07.19 haben wir bei diesem Programm zum Beispiel traditionelle rumänische Volkstänze gelernt. Das hat uns sehr viel Spaß gemacht und wir freuen uns diese Tänze am nächsten Freitag auf der Abschiedsparty noch einmal zu tanzen. Nach dem Programm unternehmen wir noch viel mit unseren Gastgeschwistern. Wir gehen zum Beispiel ins Schwimmbad oder Shoppen.